私の

降「仕事と生活の調査」

はじめの一歩は男性の

社会が変わる~

## 小林製薬

0 矢

薬品

羙

力

を買収

目指す。

外事業売上高は、前期比

2017年12月期の海

22・8%増の217億6

上高270億円の達成を 度)目標に掲げる海外売

現地

用剤の研究開発、製造販 医薬品事業にも精通して 売を行っており、中国の クリーム剤などの皮膚外 中丹製薬は、軟膏剤や

中心に中国現地での生 国人訪日客のインバウン ド需要を取り込む製品を いる。 M&Aを通じて中 寒用カイロと額用冷却シ

産・販売を進め、一般用 でに時間がかかることも るが、一般用医薬品は製 造販売認可の新規承認ま のり、販売していない。 方、日本国内において 営計画の最終年度(19年 を進めて海外事業の成長 を加速し、中期3カ年経

同社は、中国市場で防

定年を過ぎた両親が す気運が高まってい

医薬品市場を開拓してい

3日制で働いていると 同程度に、友人が週休 **廻3日勤務になるのと** いても最近は驚くこ 急速に市民権を獲得し ランス」という言葉も ーワーク・ライフ・バ る。それにともない、

刊

も自身の働き方を見直 しもなくなったか。 認知が拡大し、企業 もとより生活者個人 「働き方改革」の 内閣主導で推進され え、言葉の本質 を捉えようと試 まうが、それゆ なくイメージも湧くの た。妥当性があり何と で私もつい多用してし

> が、レポートは年を重 近知った次第である を恥ずかしながら、最

ねる毎により具体的な

の2007年に内閣は めている。 みると、そのバ にくいと思い始 フンス実感は得 仕事と生活の調和(ワ -ク・ライフ・バラン 遡れば、10年以上前 それを一定の成果とし に、2017年のレポ 働き方で、みんなが変 ートは「多様で柔軟な ているようだ。ちなみ 取り組みが報告され、

&

小 林 社 長 薬を「よく知っている」 女1248名に実施した 製品の認知は高まってき 取り込む製品が増えてお 同社の一般用医薬品の中 認知度調査では、小林製 00元以上の20~39歳男 (48%)、「聞いたことが にはインバウンド需要を 中国6都市で月収60 中国現地でも企業・

人は8%にのぼったとい ある」(36%)と答えた

般用医薬品市場の開拓 今後は、中国における 現地法人と思想し

社CDTS 会社の持株会 Cサイト運営 る。同社はE Cat D

スクロール との包括的業 務提携を通じ は、現地法人 スクロール 会社を擁する の化粧品通販 (東証1部) 傘下に複数 mpany) グループの int Stock Co  $\operatorname{Ser}_{\operatorname{V}}_{\operatorname{ice}}$ О n g Trading

場へ進出す てベトナム市

の育児休業取得による 家族生活への影響など 家事・育児・介護から! をタイトルに男性 日本国内での医薬部外

推進サイトで、官民の

取り組みをまとめたレ

供じみたある種魔法の について報告されてい 「みんな」という子 も存在する。国民の三 「生涯」といった意味 「生活」のほか、「生命」 秤にかける意味合いと 大義務の一つである して、現在性が強い「生 イフ(LIFE)]は、 勤労(ワーク)」と天

ている……ということ

ートを作成・公開し

れるよう仕事に 型の「家族が安 活」では、従来 励む」といった 定した生活を送

を探れば、そもそも「仕 さておき、言葉の本質 に使用していることは ク」はともかく、 事と生活の調和」とし ような言葉をタイトル 感を覚えるか。「ワー て勧めている点に違和 じめている。 えれば、仕事に対する 価値観も変わってくる 性のある「生涯」に代 ることは難しいのでは ないか。持続性・未来 男性意識を変え

いますが、そのすべて

せ」だと思えていない

状況と言えるでしょう。 すが、未だ遅れている

男女雇用機会均

金の

通の大多数の人が「幸

もっと言えば、「不幸」

ら手をたたこう!」と

講ずべき措置(職 第二節では、事業

おける性的な言動

に起

国市場は店頭・ECとも 700万円。そのうち中 増の67億8400万円、 エリア別構成比は3割を に好調で前期比26・1% 鶴見社長 株式26・9%を保有

いる関係性をテコに、 ション提供など多岐にわ Sグループへのソリュー していく。提携業務の内 範囲での事業展開を加速 に展開しているアジア広 たっている。さらに、日 売するほか、またCDT CDTSグループが有す るECサイトを通じて販 容は、スクロールグルー ノが提供する日本製品を

J 盛り込まれている。 本への旅行プランの販売 喚起しそうなメニューも

いう応援歌が、こんな

いでしょうか? に採用されたのではな

海外進出に向 ゴデザインを刷

品OEMを基幹事業と

きた天真堂は今期(20 を4月1日に刷新した。 18年12月期)、中国 さを感じられるデザイン アジア諸国への進出を目 新コーポレートマーク ポレートロゴデザイン 分野の事業を展開して 通販にかかわる幅広 その一環としてコ

なフォントの小文字表記 らしさを表現し、柔らか では、桜と富士山で日本 にすることで親しみやす

出演のかんぽ生命の ド!」、柳楽優弥さん事探しはインディー &Gのファブリーズ CMでは「If y マイクロミストのコマ nd you know u're happy V6の井ノ原快彦さん ふんに入ろうかな! WのCMでは「ふふふ eedのCMでは「仕 る曲があります。 無意識に口ずさんで か出演のWOW WO 組んで出演して 齋藤工さんが<br />
ゲスト t, clap you hands」と英 求人サイトind かりました。 残りましたが、「アッ、 稿の多さから特に耳に

力

に、財務官僚トップの

が話題となる中、つい

況です。「幸せなら手

運動が広がりにくい状 日本では#MeToo

土俵に上がれないこと て、相撲協会の女性は

セクハラ問題がテレビ

本の女性への応援歌な をたたこう!」は、日

の名曲のテーマは、 を使っていることがわ 今、この時代に「幸せ」 もが望んでいる「幸 どうしてでしょう。こ クリエーターが関わっ 期に4社以上で同じ曲 あると強く思ったのは をテーマにする必要が クリエーターたちが、 や人々の気分に敏感な せ」です。時代の空気 かぶってしまったの ているのに、この曲が きはじめたら、同じ時 これも同じ曲」と気付 どのCMにも一 日本で暮らす普 って、30人ものハリウ 性的暴行をしていた疑 ンスタイン氏が、長年 ッドセレブやモデルが イムズやニューヨー 惑がニューヨーク にわたってセクハラや **大物映画プロデュー** 理職比率を上げるとい で取り組まれており、 い努力 う目標を掲げてはいま 日本では政府が女性管 上については多くの国 【精神的老人にならな 昨年、ハリウッド の報道で明らかにな 女性の社会的地 ハーヴィー・ワイ

中村浩子 せなら手をたたこう 株ヴィーナスプロジェクト代表取締役社長 聖心女子大学在学中より、光文社「JJ」 聖心女子大学在学中より、光文社「JJ」 にてファッション・ライフスタイルを担当。 その後「VERY」「STORY」の編集、企画 を経て独立。 株式会社セプン&アイ出版スーパーパ イザーを経て、現在は一万人の読者モデ ル発掘の経験と女性消費者を取れし続 けながら、ファッション、ビューティに関する ブランドプロデュース、コンサルティングな どを行う。 教えてくれたこと どを行う。

中野靖識 ㈱船井総合研究所 上席コンサルタント 小売業を中心としたマーケティング戦略立案および実行支援を主業務として

現場の戦術、戦闘レベルの業務である商品構成・売場作り、 、それらを最大限に活かすための社員教育までカバーして

ション、それらを最大限に活かすため立案から現場へ落とし込むまでの一貫 問い合わせ先 株式会社ヴィーナスプロジェクト 小林 TEL 03-3408-7765 Mail venus-project@fine.ocn.ne.jp

められています。 因する問題に関する雇 用管理上の措置)が定 すが、男女雇用機会均 を見ると残念に思いま で活動停止しているの なので、スキャンダル 国家予算を審議する場 の中、本来国会は法案、 昨今のセクハラ騒動 イメージですね。

氏による被害を ワインスタイン 理由で、申し出を取り 駆け込まなくてはなら 害を避けるためという われています。二次被 なかったという点も問 に助けを求めるように 彼女が他の報道機関

となって広がっていま 世界的な大きなうねり するレスリング協会の ハリウッドを超えて、 パワハラ騒動に続い 日本では、女性に対 けていく#Me を追放されるこ 声をあげて、つ Too運動は、 じて声を上げ続 に、 SNS を通 き寝入りせず た。その後も泣 ととなりまし いに、彼は業界 俳優たちもセク に「私も!」と ハラやパワハラ たけではなく、 中にも、自分がセクハ を手にした男性たちの り、同じプロジェクト いと、遅れた感覚のま れる男性も、そんなに ない人もいました。 いるという自覚が全く ラやパワハラを行って 位や名誉、お金と権力 で仕事をしてきた、地 ま判断を下したのかも 上げなかった上司とさ にいした出来事ではな りれません。 思っている以上に、 私が取材で出会った

る行動で明らかにされ 局の女性社員の勇気あ 代と言われてはいます 的老人の旧世代という が、ビジネスを支配し ているのは頑なな精神 のかもしれませんね。 執筆者・中村浩子

識の低さが目につきま 等法の理念に対する認 いく中、精神的老人が 未来の幸せを育む心を ん。時代を反映した新 支配していてはイノベ たな価値観を理解し、 就労人口が減少して -ションが起こりませ

消費市場は女性の時 持ち続けたいものです。 執筆者・中野靖識